



- Appel à communications -

42ème Colloque francophone de mammalogie Les 12 et 13 octobre 2024 à Clermont-Ferrand (63)

A l'occasion de leurs 20ième et 30ième anniversaires, le Groupe Mammalogique d'Auvergne (GMA) et Chauve-Souris Auvergne (CSA) en partenariat avec la Société Française pour l'Étude et la Protection des Mammifères (SFEPM) lancent un appel à contribution pour le colloque de mammalogie du 12 et 13 octobre 2024 sur le thème :

« Des mammifères et des arbres »

Voilà respectivement 20 et 30 ans que le GMA et CSA se sont lancés dans l'étude et la conservation des mammifères. Ces associations voisines, tant dans la thématique que géographiquement, souhaitent fêter leurs anniversaires avec vous au cours d'un colloque regroupant amoureux de mammifères terrestres comme volants.

L'objectif de ce colloque est de mettre en lumière les connaissances existantes sur les liens entre les mammifères et l'arbre au sens large, afin d'entreprendre des partages de savoirs et des échanges de qualité dans une ambiance conviviale et festive. Toute étude incluant des mammifères terrestres ou volants et leurs liens avec l'arbre, que ce soit un arbre isolé en ville jusqu'à une forêt sénescence en passant par une haie arbustive ou une ripisylve sera la bienvenue. Les principaux thèmes abordés engloberont les problématiques de conservation, de gestion, de fragmentation, ou de connectivité.

Les intervenants pourront choisir de faire des communications de 15 ou 30 min, questions incluses, ou de présenter un poster en 1 minute. Les posters seront affichés tout au long de l'événement afin de favoriser les échanges lors des temps hors présentations orales. Les interventions autour d'un même sujet pourront être regroupées en format table ronde.

Naturalistes, chercheur.se.s, représentant.e.s d'associations, de collectivités ou d'autres structures, n'hésitez pas à présenter vos expériences, vos résultats d'études et/ou sujets de recherches passés, en cours ou en projet. Vos propositions seront évaluées par un comité de lecture composé de représentants du GMA, de CSA et de la SFEPM afin de vous proposer un programme riche et en adéquation avec le thème.

Pour proposer vos interventions, rien de plus simple ! Il vous suffit de répondre au formulaire suivant :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdQQoNP83TZeQOe1x-KMLWfR2pXZDwJbulD-HQThwJrqpmalw/viewform?usp=sf_link

Vous aurez besoin d'un titre et d'un court résumé de votre présentation. Ce document nous permettra de mieux cerner votre intervention et de préparer le livret de programme du colloque.

Limite de réception des propositions de communication : 30 avril 2024

Pour toute question : colloquemam2024@gmail.com